

Sélestat, le 24 septembre 2020

À destination des Comités Régionaux, Interdépartementaux, Associations Territoriales, Clubs

**Objet : Fermeture de certaines salles de sports**

Mesdames, Messieurs,

Les instances ministérielles et régionales ont annoncé des fermetures de salles de sport dans plusieurs villes de France.

D'autres régions risquent d'être affectées de manière totalement imprévisible.

Il n'est bien entendu pas question de se soustraire aux réglementations nationales, régionales ou locales.

Sachez que la Fédération Française d'Éscrime, sa Commission Médicale et moi-même en qualité de référent Covid en particulier, sommes déterminés à vous soutenir et sommes à votre disposition dans la lutte pour la poursuite de la pratique de l'escrime tant que possible.

N'hésitez pas à me contacter si vous en sentez le besoin.

J'ai bien conscience que les conseils fournis peuvent être difficiles à mettre en œuvre, parfois en raison des contraintes imposées, mais je tâcherai de trouver les meilleures solutions, en fonction des possibilités locales et de l'évolution de l'épidémie.

Afin de limiter les fermetures des clubs au maximum, pensez à faire valoir les protocoles rigoureux que nous publions, et leur mise à jour permanente auprès de vos instances territoriales et veillez à bien respecter les gestes barrières, que vous connaissez tous maintenant.

Espérant vous donner bientôt de meilleures nouvelles, je vous souhaite la meilleure rentrée possible et vous prie d'accepter mes salutations sportives.

Dr Johny LENERTZ  
Référént fédéral COVID-19